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ATA – CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA M’BOI MIRIM – BIÊNIO
2022/2024
SÃO PAULO, 19 DE FEVEREIRO DE 2024.
SUBPREFEITURA M’ BOI MIRIM
15ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – INÍCIO ÀS 18h00 – TÉRMINO 20h00

Aos 19 de fevereiro de 2024, às 18h00, reuniram-se na sala de reuniãoda Subprefeitura M’Boi Mirim,
localizada na Avenida Guarapiranga nº1695, São Paulo – SP, a convite da Coordenadora Maria das Graças
Li borges, os conselheiros: Maria das Graças da Silva Li borges(Coordenadora) José Vianês da Silva (índio)
(Secretário), a interlocutora Sandra Silva Seara. Convidados Presentes: Subprefeito João Paulo Lo Prete,
José Ademar de Oliveira, Vanessa Ba�sta, Alice Pinheiro, Alexandre Vilaça Ferreira, Maria de Lurdes,
Carlitos Pires, Sandro da Silva, Márcia Moura Sena, Maria dos Anjos Pires da Silva, Mauro Serafim da Silva,
Alexandra Aparecida da Silva, Marcelo CPM e Jeanne Barros. Dando início a reunião, o Subprefeito Sr.
João Paulo Lo Prete, disse que em uma reunião anterior, o Prefeito Ricardo Nunes disponibilizou uma
verba para as 32 Subprefeituras em 20/06/2023, para ser u�lizada em obras de zeladoria. Temos 4
processos e pegamos o projeto de obras a serem contempladas no Jardim Ângela e Jardim São Luiz,
algumas conseguiram as obras no ano passado, ou seja, em 2023 encaminhamos 4 processos, com
relação as duas obras 2(dois) Processos estão em fase de licitação, o valor já está no orçamento, para a
Praça Maria Saraiva, e a drenagem na Rua Maria da Luz Rodrigues; em 15/01/2024 recebemos a nota de
empenho destas obras, no valor de R$ 6 milhões e foram des�nadas para o processo nº 6045.2023
/0003110- 7, obra de implantação de galeria de águas fluviais e pavimentação de 3 (três) ruas no Jd.
Ângela. Processo 6045.2023/0003111-5 revitalizaçãoPraça Mário Saraiva na Chácara Santana, as duas
obras estão em análise pela engenharia e está previsto para 2024 no valor de R$ 6 Milhões. O Secretário
leu a ata da Reunião anterior com as Demandas anotadas no dia 08/01/2024. Referente a verba de 6
milhões para 2024, o Conselho Par�cipa�vo pode indicar obras para esta verba. José Vianês da Silva
(Índio) propõe deixar as indicações para próxima reunião, a discussão con�nua e diz que a verba está
des�nada para obras de zeladoria como reforma de escadão. O Subprefeito, Senhor João Paulo Lo Prete,
diz que uma pessoa reclamou que nas proximidades da UBS Parque Santo Antônio, está com muito mato
e entulho. Munícipes propõe fazer corrimão de Concreto para evitar roubos de barras de ferros.
Munícipes propõe mudar escadão no Jd Santa Josefina. o Senhor Sandro da Silva, pede que seja feita
mudança do semáforo na Avenida Luiz Gushiken perto do colégio Vianello, devido ao risco de acidente
nos horários da saída do colégio. Subprefeito João Paulo Lo Prete, diz que seria mais fácil trazer o
semáforo para próximo do escadão. O senhor Ademar, fala dos processos abertos para melhorias na Rua
Benjamim Will, nº 6045.2023/0002211-6 e recoloca as reivindicações da população, como a reforma do
gradil da Avenida Fim de Semana, quer saber se pode ser incluída nas verbas de 2024? O Subprefeito
responde que as pautas são cole�vas. A Alexandra fala daoperação cata bagulho, limpeza geral nos
bairros e também arborização para os bairros, manutenção e conservação das praças, da população em
situação de Rua e excesso de lixo no Pro morar; Subprefeito João Paulo Lo Prete responde: &quot;As
supervisões trabalham muito hoje, a Subprefeitura M´boi Mirim, está em 16°- lugar no atendimento, Sra.
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Suzete pergunta sobre escadão, na Rua Aldeia de Joanes, que foi feita há três anos, mas tem um poste de
madeira que está caindo, diz que ligou no 156 para removê-lo, e alega ser uma tragédia anunciada. na
Rua Salgueiro do Campo depois do nº 103, Iado esquerdo do escadão, está em péssimas condições e
necessita fazer uma reforma no corrimão. O Subprefeito João Paulo Lo Prete responde: “Haverá uma
reunião com a Enel quinta-feira- feira da semana que vem, posso falar sobre o poste nesta reunião,
mandar foto ,a sra.Jeanne disse que cada um conhece o seu espaço, hoje as pessoas presentes podem
indicar as obras, à Subprefeitura está fazendo bastante no Jd Capela e na região dos Bombeiros; Marcelo
sou da Capela do Socorro, CPM Liderança SP, auxiliamos os Conselhos Par�cipa�vos, nosso obje�vo é
para falar sobre a verba R$ 6 milhões para se incluir no Orçamento de 2024 e todas as Subprefeitura
�nham suas obras incluídas no orçamento. Valdir do Jd Santa Josefina, venho pedir reforma do escadão
da Rua Benedito Arruda Viana faltou corrimão peço-lhe para colocar, Subprefeito Senhor João Paulo Lo
Prete diz que não possui mão de obra de serralheria; Carlitos disse que voltamos a falar dos problemas da
Rua Benjamin Will; Sr. João Paulo Lo Prete responde: &quot;Já sabemos do problema do bairro, não está
esquecido&quot;. Maria dos Anjos do Jd Vera Cruz Conselheira da Saúde vim pedir ao Subprefeito, da
Subprefeitura M&#39;Boi Mirim sobre o problema da Creche daBenjamin Consin, está enchendo de água,
não é a primeira vez, todos estão apavorados, e sobre a praça precisa de reformar é o único local de lazer,
pedimos um olhar do Subprefeito. Sr. João Paulo Lo Prete responde: &quot;Amanhã, vou Iigar para Regina
para ela me contar o que aconteceu pois, fizemos limpeza com caminhão nos bueiros perto da
creche&quot;, Hilda Beatriz, reclama do descarte de irregular lixo, poda de árvores e corrimão para fazer.
O Subprefeito João Paulo Lo Prete responde: Vanessa diz que falta corrimão no escadão, pois virou
banheiro público na Rua Benjamim Will - CEP:  05848-170, pede-se poda de árvore nos sen�mos
abandonados pelo poder público. O Subprefeito nos responde: &quot;Que não pode �rar árvore a
qualquer tempo&quot;, Munícipes fala sobre a duplicação da Estrada M’Boi Mirim, muito trânsito, a
população andando a pé na ida e na volta dotrabalho,recapeamento das ruas e tapa-buracos. O
Subprefeito responde: &quot;Não tenho autonomia, os tapa-buracos saíram dasSubprefeituras. Ao
término da reunião do Conselho, a Coordenação, mediante as propostas apresentadas pelo plenário, a
Coordenadora aprovou as mesmas com desacordo do Conselheiro Sr. José Vianês da Silva, que são estas:
Revitalização da Avenida Fim de Semana compreendendo o lado esquerdo de quem vem da Rua Antônio
Ramos Rosa, Revitalização do escadão da Rua Salgueiro Campos do Jardim Ibirapuera; Instalar corrimão
na Rua Doutor Benedito Arruda Viana altura do número 126; Drenagem no entorno da Creche localizada
na Rua Benjamim Consin; Reforma da Praça com cobertura na quadra,  playground para as Crianças e
Academia de Ginás�ca para os Idosos: Rua Benjamin Consin no Jd Vera Cruz, Reforma da Rua Elevo com a
Rua dos Bombeiros com Corrimão; José Roberto Sales Jardim Capela Reforma do escadão, Rua Citeron
com a Rua São Paulo Jardim Capela; Revitalização da Praça que fica na Rua Arquiteto Roberto Patrão Assis
no Pro-Morar; Reformar os degraus do escadão da Rua Antônio da Mata Junior que dá acesso à Avenida
Maria Coelho de Aguiar Jd São Luiz; Reforma da Praça Joaquin Constan�no do Jardim Santa Josefina;
Reformar 2 (dois) escadões da Rua Antônio Poli que dá acesso pra Rua Frei Luiz Beltrão com Corrimão;
Limpeza da calçada no entorno do Cemitério do Jardim São Luiz; Fazer escadão urgente na Rua da Fortuna
nº 12-A ao lado do nº 47 CEP: 04960-210, Rua Santo Inácio nº ’ 29 ao lado do nº 25 CEP: 04960-210 Jd
Capela; Pede-se urgente â Reforma do escadão e do Corrimão situado na Rua da Fortuna n° 172 em
frente ao nº 211 Jd Capela CEP: 04960-210; Na Travessa Magondi nº 170 ao lado do Poste altura do nº
1429 Sonho Azul, pede-se urgente colocar uma Placa de aviso de Proibido Jogar Lixo, na Viela da UBS do
Jardim Capela Rua Barão de Paiva Manso nº 200 com Rua Visconde de Ribamar nº 100.
Nada mais a declarar ou informar nesta reunião, lavrou-se a presente ata, assinada por mim, José Vianês
da Silva e a Coordenadora Maria das Graças da Silva Li borges, a reunião foi encerrada às 20h15,
subscrevo:
José Vianês da Silva.

Sandra Silva Seara
Coordenador(a) I
Em 24/04/2024, às 16:39.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 102259429 e o código CRC 4BB0FB9E.
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